

Jésus nous dit : « Je suis la Résurrection et la Vie.
Celui qui croit en moi, même s'il meurt, il vivra. »

†

Il a plu à Dieu de rappeler à Lui sa servante

Madame ALBERT MULLER

née Germaine Rousseau

née à Renaix le 2 décembre 1897 et rentrée dans la
maison de notre Père des Cieux le 18 avril 1960,
administrée des Sacrements de la Sainte Eglise.

Souvenez-vous, Seigneur, de votre servante qui est
partie avant nous, marquée du sceau de la foi et qui
dort du sommeil de la paix.

Accordez-lui, nous vous en supplions, le séjour du
bonheur et de la lumière éternelle.

Donnez-lui le bonheur éternel des enfants de Dieu,
elle, qui marquée par le signe du baptême, a mis en
Vous sa foi et son espérance.

Monsieur Albert MULLER,
Monsieur Jean MULLER,
Mademoiselle Anny MULLER,
et les familles ROUSSEAU, TAINTENIER,
MULLER et SELZAM,

vous remercient des marques de sympathie
que vous avez bien voulu leur témoigner.

Pompes funèbres Blommaert, 28 rue Vandendooren

